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主な意見は以下のとおり。 

 
水上交通実証実験の内容 

○実証実験の内容については了承。 

○コースは非常に良く考えて設定されていると思う。 

○運行時のアナウンスをより充実させると良い。 

 

アンケートについて 

○今後民間で事業をすることを前提とするなら船内で欲しいサービスを聞くこ

とも必要ではないか。 

○観光地でどのくらいお金を使ったか聞いてはどうか。 

○言い回しをもう少し柔らかい表現にしたらどうか。 

○陸上観光の質問もあるが、水上交通にポイントを絞ったものにすると良いの

ではないか。 

○アンケート結果は、３回ともコースが異なり、また、天候にも左右されるの

で、それを踏まえた評価が必要。 

 

その他 

・もう少し早く実現に向けてやった方が良い。 


